

L'UVHC fait " Profil " haut !

Mercredi soir, l'Université du Valenciennois-Hainaut-Cambrésis a organisé sa première manifestation dédiée à l'émergence d'un réseau professionnel composé d'étudiants, d'anciens diplômés et des chefs de service dans le public et le privé. Un lancement réussi avec la présence d'environ 200 personnes au sein du site " Restaurante " privatisé pour l'occasion.

Pourquoi ?

(*Nathalie Caouder*) La raison est conditionnée par le nécessaire, voire l'indispensable, tissage professionnel à mettre en place entre le monde étudiant et les professionnels en place. Dans cette optique, l'UVHC a lancé un nouveau réseau professionnel, baptisé " Profil ", avec une plate forme en ligne <http://profil.univ-valenciennes.fr> A la baguette de cette initiative, Nathalie Caouder, vice-présidente en charge de la vie étudiante et de sa réussite, s'est vue confier par Mohamed Ourak une mission afin de construire un réseau des anciens diplômés de l'UVHC.

De Bac + 2 à Bac +8, avec près de 150 formations extrêmement diverses, environ 10 000 diplômés, un maillage entre les futurs diplômés et le monde actif : " *Ce soir, nous avons près de 130 étudiants, sur 200 participants, dont un très grand nombre d'anciens diplômés et des responsables de service RH voire de la formation* ", souligne Nathalie Caouder.

Dans cette optique, ce lancement a permis des échanges entre des anciens diplômés, aujourd'hui dans des entreprises, venant recruter au sein de l'UVHC. Quoi de plus rassurant que de vouloir attirer des compétences acquises autour d'une équipe pédagogique que l'on connaît ! Par ailleurs, il est très utile également pour les étudiants en fin de cycle de prendre des contacts, jeter des ponts, se mettre sur le marché de l'emploi. Pour cela, la logique de réseau est précieuse...

L'offre et le besoin



" Il y a des besoins de recrutement dans les entreprises. Il est important que des étudiants en fin de cycle prennent des contacts avec le monde de l'entreprise, Quant aux prochaines éditions de " Profil", elles seront sur des thématiques précises afin de cibler certains secteurs d'activité ", commente la vice-présidente de l'UVHC. A ce titre, l'UVHC peut mettre sur pied des formations à la carte car les besoins peuvent s'avérer différents des enseignements.

Voilà une première de cordée très "Profilée" vers l'échange professionnel ; les compétences, c'est bien, le faire savoir, c'est encore mieux !

Daniel Carlier

